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令和４年度中央区連協『第２回理事会』報告書 

下記のとおり報告します。 

会議名 令和４年度中央区町内自治会連絡協議会「第２回理事会」 

日 時 令和４年６月２９日（水）１０：００～１１：３０ 

場 所 きぼーる１５階ボランティア活動室１・２ 

出席者 ９名（区連協会長１名、副会長２名、会計１名、理事５名） 

事務局  地域づくり支援室長 他２名 

オブザーバー  中央区長 

 

会議内容 

１ 会長挨拶 

 

２ 議題 

（１）令和４年度要望事項について 

下表のとおり、各地区連協より提出のあった市連協要望４件・区連協要望９件を市へ提出  

することとした。 

No. 地 区 要 望 事 項 

１ 第３地区 都川沿いの散歩道計画の有無等について 

2 第５地区 
国道１４号線の登戸４丁目交差点から、西千葉駅方面に向う道

路の幅員拡張、歩道の設置及び安全柵の設置について 

3 第９地区 花輪町の市有地へ保育所設置の要望 

４ 第９地区 ＪＲ内房線大網里道踏切内歩道の拡幅改善について 

5 第９地区 市道大巌寺５０号線等の安全対策について 

６ 第９・２１地区 京成千原線に新駅設置の要望 

７ 第 13地区 
都市計画道路の早期着工・完成について「仁戸名町～古市場

町線」 

８ 第 16地区 都市計画道路「加曽利町大森町線」の早期整備について 

９ 第 16地区 

中央区仁戸名町５番地付近一帯の農業用水路の修繕および、 

雨水冠水対策の早期実施と、支川都川の近江下橋付近の河川整

備の早期実施について 

１０ 第 27地区 児童・生徒の登下校時に警察の見守りをお願いしたい 

１１ 第 27地区 所有者が不明の防犯街灯の修繕について 

１２ 都地区 防犯街灯の管理費・修繕費の全額補助について 

１３ 都地区 通学路の安全対策について 
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（２）令和４年度中央区町内自治会連絡協議会の活動研修会について 

  事務局より、今年度の活動研修会の開催方法及び視察候補先３案について提案した後、意見

を伺い、視察候補先を決定した。 

 質問及び意見：活動研修会全体の所要時間はどのくらいか。また、市内施設の場合、新浜リサ

イクルセンターの他に、剪定枝のリサイクル施設を持つ「（株）グリーンアース」

や食品廃棄物のガス化工場のある「ジャパン・リサイクル（株）」、雑がみの再

生工場など関連施設も併せて視察するのがよいのではないか。 

      ⇒今年度はコロナの状況にもよるが、午前のみの開催ではなく、昼食を挟んで１

日を想定している。 

視察が可能な他の市内施設も２～３か所検討したい。 

意見：市原市の千葉県の消防学校も候補に入れてほしい。 

 意見：千葉市の下水処理施設も候補に入れてほしい。 

 

 →今年度の視察先は、新浜リサイクルセンターほか市内施設に決定した。 

 

（３）千葉市中央区町内自治会連絡協議会会則一部改正等の検討について 

 事務局より、会則一部改正案等について説明し、意見を伺った。 

 意見：もし会則第７条第３項を修正するのであれば、「三役以外の理事の推薦を受けた」という

表現では三役以外の理事も複数おり、明確でない部分が多いので、曖昧な表現は使用せ

ず、他の役員の選出と同様に「監事は理事会で選出して、総会において承認を受ける」

という文言にすべきではないか。 

 意見：監事を理事が推薦したり、理事会にて承認したりするというのは、監事が理事会とは独

立した関係をもつという性質と反するものとなるため、会則に明記するのにふさわしく

ないのではないか。 

 意見：中央区連協の「監事」は執行機関の業務監査を行うものではなく、会則第 8条第 5項の

とおり、あくまで会計（経理）監査を行うものである。客観的な視点から会計監査を行

うべきものではあるが、中央区連協のように会員が各ブロックに分かれていて、その代

表が集まった理事会の業務監査までを監事が行うものではないのではないか。 

意見：「監事は、理事以外の会員から総会において選任する」という原則どおり、議長提案以外

の立候補者が総会で出た場合は、今年度同様の選任方法をとることとし、会則変更の必

要はないのではないか。 

 意見：監事の定数を「若干名」とすると非常に曖昧であり、立候補する人が多く出た場合でも

その中から「２名」を選出した方が良いため、現行どおり「２名」のままでよいのでは

ないか。 

  

→賛成多数で、会則における監事の選出方法については現行のまま、監事の定数も 2名のまま

変更しないことに決定。 

今後、総会の場において議長提案の２名以外に立候補者が出た場合には、今年度同様にまず

監事の選任方法について決議をとり、2名の監事を選出するという方法を取りたい。 

  

３ その他（下記項目について、各担当から説明があった。） 

（１） 市政功労者表彰の対象者について 

（２） 今後の日程について 

 

次回会議日程 

 三役会：９月２６日（月）午後２時から きぼーる１５階ボランティア活動室１・２ 

 理事会：９月２６日（月）午後３時から きぼーる１５階ボランティア活動室１・２ 

 

  


